



WE ARE HIRING!
COME JOIN OUR TEAM!

MANAGER, INDIVIDUAL PHILANTHROPY

CHEO Foundation, Ottawa, Ontario

Full time, permanent

Reports to: Director, Individual Philanthropy and Engagement

Hiring range: \$90,000 to \$95,000

Deadline to apply
Posted until filled

Click [here](#) to visit our webpage

About the CHEO Foundation

CHEO Foundation is the philanthropic arm of CHEO, CHEO Research Institute and Roger Neilson Children's Hospice. For 50 years, the CHEO Foundation has been the link between these respected institutions and the generous community that financially sustains them. CHEO Foundation staff are inspired by donors, and the community, who support pediatric healthcare, cutting-edge research and essential services to ensure children and youth can live their best lives.

We are proud to put the interests of kids at the forefront of our decisions and we are intentional in everything we do. We improve by learning from experiences and by being accountable for our outcomes. We take care of ourselves and each other, embrace equity, diversity, inclusivity and indigeneity, and celebrate success as a team.

cheofoundation.com



CHEOfoundation



CHEOvideo



CHEOhospital



CHEOkids

What we offer

- Extended Healthcare Benefits
- Defined Benefit Pension (HOOPP)
- Making a Difference in the Lives of Children/Youth
- Competitive Wages
- Flexible Schedules
- Onsite Fitness Centre
- Learning Opportunities
- Inclusive Culture
- Wellness Programs

The CHEO Foundation is an equal opportunity employer, and we are committed to practices that support Equity, Diversity, Inclusion and Indigeneity.

About the Role

CHEO Foundation is in an ambitious growth phase, and we are recruiting for a talented and experienced philanthropy professional to join our team as Manager, Individual Philanthropy. Reporting to the Director, Individual Philanthropy and Engagement, this new role plays a pivotal role in achieving bold fundraising goals for CHEO, including the Kids These Days Campaign.

This role is ideal for a major gift fundraiser with a proven ability to cultivate, solicit, and steward individual donors and family foundations. The role manages a portfolio of existing and prospective donors, driving revenue through strategic relationship-building and collaborative partnerships with senior leaders, volunteers, and colleagues. Additionally, you will mentor and guide team members, contributing to the overall growth and success of CHEO's philanthropic program.

About You

You are an experienced philanthropy professional with a passion for building authentic donor relationships. You have a track record in major gift fundraising and excel at aligning donor passions with organizational priorities. You thrive in a collaborative environment and are energized by mentoring others in philanthropy best practices. You are self-motivated, a continual learner, and welcome the opportunity to work within a dynamic and fast-paced team that is committed to donor excellence.

Primary Responsibilities

- Identification, research, cultivation and solicitation of individual major donors and prospects (primarily individuals and private family foundations)
- Develop cultivation and stewardship activities to engage new and existing donor groups
- Oversee team members and help to coach their professional growth
- Assist in the execution of effective donor-centered strategies to strengthen relationships, including the preparation of proposals, thank you letters, impact reports, and gift agreements
- Participation in regular meetings to review fundraising achievements, monitor fundraising productivity, and monitor pipeline support to advance fundraising success
- Updating Raiser's Edge (RE) database in a timely fashion to reflect fundraising activity including visit outcomes, actions, notes, relationship connections, and pipeline, including sending contact reports and updating opportunities
- Be an active participant in at least one Foundation-wide strategic initiative and/or committee

Qualifications

- Major gift fundraising experience (or equivalent) with a proven track record of success in securing donations at the \$100,000-\$1,000,000+ level
- Gift planning experience and/or knowledge of complex giving vehicles
- Experience building new and long-term relationships with prospects, donors, colleagues, and senior volunteers
- Demonstrated leadership experience with the ability to manage and mentor colleagues
- Strong conceptual and critical thinking skills

- Outstanding organizational, accountability and time-management skills including the ability to prioritize and multi-task while displaying tact, diplomacy, and attention to detail
- Strong written communication skills, with ability to craft compelling proposals and email communications
- A commitment to advancing equity, diversity, inclusion, belonging, and indigeneity
- Knowledge of the pediatric healthcare landscape, or scientific/clinical research is an asset
- Bilingualism (English and French) is an asset

Application Process

While there is no set closing date, we recommend applying at your earliest convenience to be considered in the early stages of the selection process. Our focus is on finding the best candidate, and we will keep the position open until we identify the ideal match.

Please send your resume with a cover letter to apply@cheofoundation.com with the position title in the subject line. Although we appreciate the interest of all candidates, only candidates invited for interviews will be contacted. No phone calls please.

The CHEO Foundation is an equal opportunity employer. Should you require any accommodations during the application process, please notify Human Resources as per the Accessibility for Ontarians with Disabilities Act.



**NOUS EMBAUCHONS!
JOIGNEZ-VOUS À NOTRE ÉQUIPE!**

GESTIONNAIRE, PHILANTHROPIE INDIVIDUELLE

Fondation du CHEO, Ottawa, Ontario

Poste permanent à temps plein

Se rapporte à la Directrice, Philanthropie individuelle et engagement

Étendue salariale : 90 000 \$ à 95 000 \$

Période d'affichage :
Jusqu'à ce que le ou la candidat(e)
idéal(e) soit identifié(e)

[Cliquez ici pour visiter notre page Web](#)

À propos de la Fondation du CHEO

La Fondation du CHEO est la branche philanthropique du CHEO, de l'Institut de recherche du CHEO et de Roger Neilson, soins palliatifs pour enfants. Depuis 50 ans, la Fondation du CHEO est le lien entre ces institutions respectées et la généreuse communauté qui les soutient financièrement.

Le personnel de la Fondation du CHEO est inspiré par les donateurs et la communauté qui appuient les soins de santé pédiatriques, la recherche de pointe et les services essentiels pour que les enfants et les adolescents puissent vivre pleinement.

Nous sommes fiers de placer les intérêts des enfants au premier plan de nos décisions. Tout ce que nous faisons est intentionnel. Nous évoluons en tirant les leçons de nos expériences et en rendant compte de nos résultats. Nous prenons soin de nous-mêmes et des autres, nous prôtons l'équité, la diversité, l'inclusion et l'indigénité, et nous célébrons nos succès en équipe.



cheofoundation.com/fr

CHEOkids



CHEOhospital



CHEOvideo



CHEOfoundation

Ce que nous offrons

- Excellent régime de retraite (HOOPP)
- Assurances médicales
- Salaires compétitifs
- Opportunités d'apprentissage
- Horaires flexibles
- Culture d'inclusivité
- Programmes de bien-être
- Centre de conditionnement physique sur place
- Faites une différence dans la vie des enfants et des adolescents

La Fondation du CHEO est un employeur souscrivant au principe de l'égalité des chances et avons pris l'engagement de nous conformer aux meilleures pratiques appuyant l'équité, la diversité, l'inclusion et l'indigénité.

Aperçu du poste

La Fondation du CHEO connaît une phase de croissance ambitieuse et recrute un(e) professionnel(le) talentueux(se) et expérimenté(e) en philanthropie pour se joindre à notre équipe à titre de gestionnaire, philanthropie individuelle. Relevant de la directrice, philanthropie individuelle et mobilisation, ce nouveau poste joue un rôle clé dans l'atteinte des objectifs audacieux de financement du CHEO, notamment grâce à la campagne Les enfants aujourd'hui.

Ce rôle s'adresse idéalement à un(e) collecteur(trice) de dons majeurs ayant démontré sa capacité à cultiver, solliciter et fidéliser des donateurs individuels ainsi que des fondations familiales. Le ou la titulaire gèrera un portefeuille de donateurs actuels et potentiels, en générant des revenus par le développement stratégique de relations et des partenariats collaboratifs avec la haute direction, les bénévoles et les collègues. De plus, vous serez appelé(e) à encadrer et à guider les membres de l'équipe, contribuant ainsi à la croissance et au succès du programme philanthropique du CHEO.

À propos de vous

Vous êtes un professionnel expérimenté dans le domaine de la philanthropie et vous êtes passionné par l'établissement de relations authentiques avec les donateurs. Vous avez une expérience confirmée dans la collecte de dons importants et vous excellez dans l'alignement des passions des donateurs avec les priorités organisationnelles. Vous vous épanouissez dans un environnement collaboratif et vous êtes motivé par le mentorat d'autres personnes dans les meilleures pratiques philanthropiques. Vous êtes motivé, vous aimez apprendre et vous appréciez l'opportunité de travailler au sein d'une équipe dynamique et rapide, engagée dans l'excellence envers les donateurs.

Responsabilités principales

- Identifier, rechercher, cultiver et solliciter des donateurs majeurs et des prospects, principalement des particuliers et des fondations familiales privées;
- Développer des activités de cultivation et de fidélisation pour mobiliser de nouveaux groupes de donateurs et renforcer les liens avec les donateurs existants;
- Encadrer les membres de l'équipe et soutenir leur développement professionnel;
- Contribuer à la mise en œuvre de stratégies efficaces et axées sur les donateurs afin de renforcer les relations, notamment par la préparation de propositions, de lettres de remerciement, de rapports d'impact et d'ententes de don;
- Participer aux réunions régulières visant à examiner les résultats de collecte de fonds, à suivre la productivité et à soutenir la gestion du pipeline afin de favoriser le succès des campagnes;
- Effectuer la mise à jour de la base de données Raiser's Edge (RE) en temps opportun afin de refléter les activités de collecte de fonds, incluant les résultats de visites, les suivis, les notes, les relations et les opportunités, ainsi que l'envoi des rapports de contact;
- Participer activement à au moins une initiative stratégique ou un comité à l'échelle de la Fondation.

Compétences essentielles

- Expérience en collecte de dons majeurs (ou équivalent), avec un bilan de succès démontré dans l'obtention de dons de 100 000 \$ à plus de 1 M\$;
- Expérience en dons planifiés et/ou connaissance des mécanismes de dons complexes;
- Expérience dans l'établissement et le maintien de relations à long terme avec des prospects, donateurs, collègues et bénévoles de haut niveau;
- Expérience en leadership démontrée avec capacité de gérer et d'agir à titre de mentor pour ses collègues;
- Solides compétences en réflexion conceptuelle et analytique;
- Excellentes aptitudes en organisation, responsabilité et gestion du temps, incluant la capacité à prioriser et à gérer plusieurs dossiers tout en faisant preuve de tact, de diplomatie et de souci du détail;
- Excellentes compétences en communication écrite, avec la capacité de rédiger des propositions convaincantes et des communications par courriel;
- Engagement envers l'avancement de l'équité, de la diversité, de l'inclusion, du sentiment d'appartenance et de la valorisation des savoirs autochtones;
- Connaissance du paysage des soins de santé pédiatriques ou de la recherche scientifique et clinique est un atout;
- Bilinguisme (anglais et français) est un atout.

Processus de soumission des candidatures

Bien qu'il n'y ait pas de date de fermeture pour ce concours, nous vous encourageons à soumettre votre candidature le plus rapidement possible afin que nous puissions la prendre en considération dans les premières étapes du processus de sélection. Nous mettrons l'accent sur l'identification de la meilleure ou du meilleur candidat(e) et le concours demeurera ouvert jusqu'à ce que notre équipe trouve le ou la candidat(e) idéal(e).

Veuillez envoyer votre curriculum vitae accompagné d'une lettre d'intérêt à l'adresse apply@cheofoundation.com en indiquant le titre du poste dans l'espace objet. Bien que nous apprécions l'intérêt de tous les candidats, seuls les candidats invités à un entretien seront contactés. Veuillez ne pas communiquer avec nous par téléphone.

La Fondation du CHEO est un employeur qui souscrit au principe de l'égalité d'accès à l'emploi. Si vous avez besoin de mesures d'adaptation pendant le processus de demande, veuillez en informer les ressources humaines conformément à la *Loi sur l'accessibilité pour les personnes handicapées de l'Ontario*.